

Heimatviertel - Sommer

... Food-Truck unterwegs in Schaufling

Zum zweiten Mal präsentierte sich das Heimatviertel auf einem regionalen Markt. Am 24. Juli 2021 konnten sich die Besucher des Christophorus-Marktes in Schaufling über die regionale Vielfalt des Heimatviertels informieren und sich Regionaltypisches schmecken lassen



...Aktiv für Senioren



Zum ersten Mal trafen sich Ende Juli die Senioren- und Behindertenbeauftragten der 10 Heimatviertel-Gemeinden zu einem Erfahrungs- und Meinungsaustausch. Ziel soll sein, zusammen ein gemeindeübergreifendes Angebot an Freizeit-, Informations- und Beratungsmöglichkeiten aufzubauen.

... Hilfe aus dem Heimatviertel

Unterstützung aus dem Heimatviertel sollen auf Anregung von Hundings Bürgermeister Thomas Strasser – federführend für die Landwirte seiner Gemeinde – Flutopfer in den Katastrophengebieten im Westen Deutschlands erhalten. Die 10 Heimatviertelgemeinden leisten finanzielle Unterstützung für einen Futtermittel-Transport für betroffene Landwirte in diesen Regionen.



...eh klar!

...und zum Schluss



Vor den Rathäusern wehen neue Fahnen und Schilder an den Fassaden der Rathäuser weisen auf die Zugehörigkeit zum Heimatviertel hin. Demnächst wird das Heimatviertel dann auch noch mit einer "Banner-Aktion" auf sich aufmerksam machen!

Das Heimatviertel ist aktiv!